



SAS Deutschland unter neuer Führung

Iwona Szylar wechselt von SAS in Sydney nach Heidelberg

Heidelberg, 29. November 2023 - Wechsel an der Spitze von SAS Deutschland: Iwona Szylar leitet ab sofort die deutsche Organisation des führenden Analytics- und KI-Anbieters SAS. Sie war zuletzt Managing Director für Australien und Neuseeland und hat zugleich als Director of Strategy die Ausrichtung von SAS in Asia Pacific und den Wachstumsmärkten in Europa und im Nahen Osten gesteuert. Dabei war sie sowohl für Marketing und Vertrieb als auch für Partnerallianzen verantwortlich. Vor ihrem Einstieg bei SAS im Jahr 2012 war sie für Tchibo, den Papierhersteller Georgia Pacific und Toshiba tätig. Iwona Szylar folgt auf Helene Lengler, die sich neuen Aufgaben außerhalb von SAS zuwendet.

Iwona Szylar hält einen Master of Science der University of Science and Technology in Krakau. Zusätzlich hat sie mehrere Management-Abschlüsse an der Harvard Business School und der IESE Business School erworben. Sie ist Executive Sponsor im Women's Initiative Network, einem weltweiten Mentoringprogramm und Netzwerk, das Frauen als Führungskräfte fördert.

"Die globale Wirtschaft und damit das gesamte Geschäftsumfeld für deutsche Unternehmen hat sich in den vergangenen Jahren stark verändert, und das Tempo des Wandels nimmt speziell durch KI sogar noch zu", erklärt Iwona Szylar. "Mein Ziel ist es, mit SAS Zeichen für diese Transformation zu setzen und gemeinsam mit unseren Kunden neue Wege zu beschreiten. Ich weiß, dass ich in Deutschland auf ein großartiges Team bauen kann und freue mich sehr auf diese neue Aufgabe!"

Riad Gydien, Executive Vice President & Chief Sales Officer bei SAS, ergänzt: "Mit Iwona haben wir eine Führungspersönlichkeit, die innerhalb von SAS bereits viel bewegt und große Erfolge gefeiert hat, sowohl in Europa als auch im Nahen Osten und im pazifischen Raum. Deshalb freuen wir uns sehr, dass sie jetzt für uns die Leitung der Landesorganisation in Heidelberg übernimmt. Deutschland ist ein Schlüsselmarkt für SAS, und Iwona ist die richtige Managerin für diese Aufgabe."

circa 2.000 Zeichen

Pressekontakt

Dr. Haffa & Partner GmbH

Herr Ingo Weber
Karlstraße 42
80333 München

haffapartner.de
postbox@haffapartner.de

Firmenkontakt

SAS Institute GmbH

Herr Thomas Maier
In der Neckarhelle 162
69118 Heidelberg

https://sas.com/de_de/home.html
thomas.maier@sas.com

SAS ist ein weltweit führender Anbieter von Künstlicher Intelligenz (KI) und Analytics-Software, die auch als spezifische Lösungen für verschiedenste Branchen verfügbar sind. SAS macht aus Daten belastbare Informationen und sorgt dafür, dass sie im richtigen Moment bereitstehen. Damit können Unternehmen schneller sichere Entscheidungen treffen. So verschafft SAS seinen Kunden seit 1976 THE POWER TO KNOW.

Firmensitz der US-amerikanischen Muttergesellschaft ist Cary, North Carolina. SAS Deutschland hat seine Zentrale in Heidelberg. Weitere Informationen unter http://www.sas.com/de_de/company-information.html.

Anlage: Bild

